

Reme Vázquez une la pasión por el detalle y el compromiso con la autenticidad histórica en sus diseños

02/11/2023



Reme Vázquez es una empresa emblemática y con una sólida experiencia.

Tras dos décadas dedicadas a la confección y diseño de complementos exclusivos para fiestas de Moros y Cristianos, Reme Vázquez se convierte en una empresa emblemática y con una sólida experiencia, logrando con ello una gran reputación en la creación de artículos que aportan un toque distinto y único en estas celebraciones. La magia y la creatividad se despliegan en forma de bolsos personalizados que reflejan la identidad de cada portador, cinturones que narran historias de antaño, petos y pecheras que se convierten en testigos de una

tradición arraigada. Sin lugar a dudas, la verdadera esencia de sus creaciones reside en el uso maestro del cuero y el textil, materiales que confieren una apariencia inigualable y que se adaptan perfectamente al enfoque personalizado que imprime a cada uno de sus complementos.

Reme Vázquez ha experimentado distintas fases de evolución empresarial a lo largo de los años con el firme propósito de superarse y explorar nuevas formas de

innovación. Esta incansable búsqueda de la excelencia se refleja en cada uno de sus productos, que dan fe tanto de la tradición arraigada en las fiestas como de la visión de futuro que guía sus pasos.



Actualmente la empresa se encuentra inmersa en una nueva y emocionante iniciativa: la creación de trajes de alquiler con temática contrabandista. Ofrecen sus creaciones a escuadras, capitanías o boatos consiguiendo que cada traje sea una obra de arte en sí misma, siendo Reme Vázquez la que lidera el diseño y confección de estas identificadoras vestimentas, uniendo la pasión por el detalle y el compromiso inquebrantable con la autenticidad histórica. Cada traje es una expresión viva de la rica historia que enriquece las celebraciones de las fiestas de Moros y Cristianos.

Tras un incansable trabajo Reme Vázquez presentará las últimas novedades junto a una selección de trajes de contrabandistas este próximo fin de semana en IFA (Alicante) en el Certamen de Expofiesta con la seguridad de que sus creaciones les dejarán sin aliento.

También estarán expuestos sus detallados chalecos, faldas con diseños exquisitos y una gran variedad de accesorios auténticos, una colección inspirada en la era histórica dorada del contrabando.



Ofrecen un proceso de alquiler de trajes muy sencillo y conveniente, personalizando y adaptando el atuendo a los gustos individualmente.

Si quieres entrar en el mundo de la comparsa de contrabandistas con estilo y autenticidad, solamente tienes que confiar en esta empresa y con su magia lograrán vestirse como un verdadero protagonista de esta tradición, haciendo que tu participación en las fiestas sea inolvidable.

La exposición y taller se encuentra en la calle Andalucía, 49 de Petrer, también están presentes en [Facebook](#) e [Instagram](#) y pueden concertar visitas a través de los teléfonos 676 460 938 o 615 177 745.

